

Debutan Dominicana y Venezuela con victorias en Serie del Caribe



La Habana, 5 feb (RR) Estrellas Orientales de República Dominicana y Cardenales de Lara de Venezuela debutaron con triunfos en la jornada inaugural de la 61 Serie del Caribe, con sede en el estadio Rod Carew de la capital panameña.

En su primera aparición en el Clásico de febrero, los dominicanos vencieron 3x1 a los Cangrejeros de Santurce, de Puerto Rico, apoyados en un formidable trabajo de sus lanzadores que solo permitieron un indiscutible a la ofensiva de los boricuas.

Los dominicanos decidieron en el quinto episodio cuando con bases llenas el relevista Nicholas Padilla transfirió al tercera base Diego Goris para romper un empate a una carrera.

Los vencedores pegaron doce indiscutibles, con destaque para el inicialista Edwin Espinal, que se fue de 4-3, en tanto, los derrotados solo consiguieron un inatrapable en la cuarta entrada de David Vidal, que impulsó la única del juego ante el zurdo Néstor Cortés, abridor y ganador del choque.

Cortes, nacido hace 24 años en la localidad cubana de Batabanó, en la actual provincia de Mayabeque, lanzó cinco entradas completas en la que toleró una carrera, el solitario hit de Vidal, ponchó a cuatro y concedió un boleto

Este martes, las Estrellas jugarán en el turno de la noche ante los locales Toros de Herrera, mientras, que los Cangrejeros estarán de asueto.

Por su parte, en el otro choque del lunes, los campeones venezolanos Cardenales de Lara superaron 5x1 a los monarcas mexicanos Charros de Jalisco, en un desafío de muy poca ofensiva. Solo se pegaron diez inatrapables, cinco por cada equipo.

Néstor Molina se acreditó el triunfo luego de trabajar cinco entradas con una carrera sucia permitida, cuatro hits e igual cantidad de ponches sin boletos.

El antesalista Carlos Rivero con cuadrangular con uno a bordo decidió en la cuarta entrada el choque ante el abridor zurdo de los Charros Orlando Lara, quien cargó con el revés.

En la segunda jornada, los de Venezuela tendrán el día libre, mientras, que los aztecas buscarán su primer triunfo ante los debutantes Leñadores de Las Tunas de Cuba.

Por Rodolfo Durán

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/182694-debutan-dominicana-y-venezuela-con-victorias-en-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba